

**質問** 新型コロナウイルス感染症拡大により国や地方自治体の財政は厳しい状況となった。国や都の補助金を活用した町の事業への影響も危惧される。厳しい財政状況の中で、コロナ禍への対策事業、コミュニティバスなどの

新交通システムの実施、福祉、教育、地域づくりなどのソフト事業の継続や老朽化した施設の改修、区画整理事業などを実施していかなくてはならない。極めて難しい行財政運営が予測されるが町長に町政運営への所見を伺う。  
**町長** 町民の命と生活を守りながらも、地域経済を活性化するための手段を見出さなくてはならないが、これまでのような町の手法では、未来のまちづくりは達成できない。そこで、町の投資効果をさらに高める新たな発想や、更新時期を迎えつつある各種公共施設の改修、建設の手法の転換を図っていく。経済的に先の見えな

森 巨 議員 (自民新国会)

厳しい財政状況の中での町政運営について



**町長** 経験と知見を生かしてまちづくりを進める



補正予算のヒアリングの様子

い難しい運営となるが、これまでの経験と知見を生かして、乗り切った先に新たな自立都市の具体的なイメージを政策として提言し実行していくことが必要だと思っている。



近藤 浩 議員 (改革みずほの会)

若者女性の力やアイデアを活かし、活性化と魅力あるまちづくりを



**町長** 新規就農者の受け入れを積極的に進めていく

責任などの課題もあり、慎重に考えるべき。

**問③** 新規就農の今後の展開は。  
**町長** 農業が継続できるように支援することも、新たな新規就農者の受け入れも積極的に進めていく。

**問④** 道の駅構想について。  
**町長** 1年を通じての地元産品の確保、経営

こんな質問もありました  
**高齢者の見守りに、ICTの活用を**  
**町長** ICTを活用した「高齢者等見守りシール事業」を開始した。今後とも新たな技術に注視し、研究していく。



新規就農者の方が栽培している「ケール」。直売所での販売のほか、有名レストランチェーンにも納品しています。



柚木 克也 議員 (新瑞会)

町独自の特別定額給付金の支給を



**町長** 選択肢の一つとして検討中

**質問** 全国民に一律10万円の国による特別定額給付金の支給が実施されたが、町内においては、敬老会、産業まつり、総合文化祭などの各種イベントが中止となり、町民生活に明るさが乏しい状況となっている。

付金給付事業、中小企業者や農業者の事業継続を下支えする給付事業など、各種単独施策は18を超えている。感染拡大の状況や地域経済の動向を見て、どのような施策も排除せず、検討していく。

総事業費が約47億円の役場新庁舎の建設が終了し、今後、特別な大型の財政支出も少ないと思われるので、町民一人ひとりに支給する町独自の特別定額給付金を提案するが、町長の所見を伺う。  
**町長** 新型コロナウイルス感染症の影響に対する支援策について、特別定額給付金の基準日以降に出生した子への赤ちゃん応援臨時給



リーフレット、「広報みずほ」およびホームページなどで各種支援策をお知らせしています。



香取 幸子 議員 (自民新国会)

狭山神社下交差点の整備を



**町長** できる限りの対策を考えていきたい

**質問** 狭山神社下交差点は、元狭山地区から箱根ヶ崎方面へ向かう主要な道路が交差し、交通量も非常に多い。日光街道と呼ばれている町道は、勾配のある道路事情と見通しの悪さ、両方向の右折車が多いことに起因する直

進車との接触事故が発生しやすい危険な交差点であることから、右折レーンの設置が望まれる。また、中学生の通学路ともなっており、交差点以南の歩道も含めた整備が不可欠と思われるが、町長の所見を伺う。  
**町長** 本交差点は、平成15年に右折レーンの設置を目的に道路用地の提供を都に要望した経緯があるが、都立野山北・六道山公園整備

を目的として都市計画の変更決定をしたため、用地提供は難しいとのことであった。将来的には、都市計画道路の整備計画に含まれているので、交差点の安全対策について、関係機関に働きかけを行いたい。なお、この交差点については点検箇所として、福生警察署、町の関係部門と、できる限りの対策を考えていきたい。



狭山神社下交差点